
COMITÉ EXÉCUTIF
Conférence téléphonique du 29 octobre 2019 à 9h

ORDRE DU JOUR

Numéro à composer : 418 656-2131 poste 417572

Membres présents :
Francis Brousseau
Yan Martel
Yong Yang
Lucie Ackermann
Patricia Arnold

Membres absents :
Juliette Perri
Chantal Noël

1- Adoption de l’ordre du jour

Francis ouvre la séance à 9h et lit l’ordre du jour. L’ordre du jour est adopté à l’unanimité sans ajout

ou modification.

2- Adoption du procès-verbal du 21 mai 2019

Il n’y a aucune remarque sur le contenu du procès-verbal du 21 mai, nous l’adoptons à l’unanimité.

3- Site Web – Mandat Benoit Eclache

Rappel de la situation : depuis le mois de mai dernier et suite à une mise à jour de WordPress,

l’accès administrateur ne fonctionne plus. Benoit Eclache, qui a monté le site il y a plusieurs années,

serait disponible pour évaluer le problème et le résoudre. Lucie expose la proposition de Benoit

Eclache qui suggère de commencer par un diagnostic avec un taux horaire de 100$ + taxes. Nous

l’autorisons donc à travailler un maximum de 3-4h pour poser le diagnostic et tenter de résoudre le

problème. Décision prise à l’unanimité. Si le problème est rapidement identifié et résolu, il facturera
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le nombre d’heures réel. Nous pourrons également lui demander de faire la sauvegarde du site web.

Si après 4h il est nécessaire de passer plus de temps pour redonner les accès alors Benoit Eclache

soumettra un devis à l’AQRAFE. Lucie fait le suivi avec Benoit Eclache.

4- Préparation AGA et ateliers automne 2019

SALLE

Yan a la confirmation de Stéphanie de Concordia qu’une salle (100 pers) est réservée pour le jeudi

21 novembre et qu’un local (40 pers) est réservé pour le vendredi 22 novembre matin. Yan va

relancer Stéphanie cette semaine pour confirmer les autres salles le jeudi (pour proposer les autres

ateliers) ainsi que la possibilité de vidéoconférence.

ATELIERS

Quelques idées d’ateliers ont été reçues suite à l’appel à tous :

● échanges sur les bourses de soutien financier d’urgence / fonds d’urgence et les pratiques

d’évaluation du besoin financier.

● Patricia va valider avec Viviane Martel le sujet dont elle voulait parler (les subtilités de la

simulation de calcul) afin de voir si la formation déjà offerte par l’AFE pourrait répondre à ce

besoin

● Francis suggère un échange sur les pratiques de mise en valeur des boursiers.

HORAIRE

Voici l’horaire identifié à ce jour, en attendant la confirmation des salles supplémentaires le jeudi et

la confirmation de la présence ou non d’un représentant de l’AFE :

Jeudi 21 novembre :

?? Accueil

10h-12h : Bourses pour stagiaires

12h – 13h15 : dîner (AQRAFE)

13h15 – 15h15 : Atelier de l’ACEF. Patricia a confirmé avec l’ACEF : bien qu’il s’agisse d’un atelier

complémentaire à la formation, ceux qui n’étaient pas à la formation peuvent se joindre, la

formatrice fera des rappels.

15h30 – 16h30 : Atelier de réflexion sur l’association, point sur les CEGEP
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17h : 5@7 réseautage (bar à déterminer)

Ateliers en back-up :

● échange sur les bourses de soutien financier d’urgence / fonds d’urgence et les pratiques

d’évaluation du besoin financier.

● Mise en valeur des boursiers

● Programme Études-Travail

● Atelier animé par intervenant de l’AFE (CRS / Dérogation / bourses pour stagiaires).

Francis va vérifier avec l’AFE si un représentant est disponible pour venir intervenir.

Lucie va vérifier comment permettre aux participants de s’inscrire aux ateliers avant la rencontre et

sonder dans ce même sondage ou formulaire le besoin en vidéoconférence (l’année passée, en date

du 31 octobre, un Google form avait été envoyé).

AGA 

Francis propose de garder le même ordre du jour que l’AGA de l’année passée.

Il faut transmettre l’ODJ + le PV de l’AGA de 2018 avec le courriel d’inscription aux ateliers (s’inspirer

du courriel du 31 octobre 2018 d’Administrateur AQRAFE). On vise un envoi avant le 8 novembre ;

attendre la confirmation des ateliers et des locaux.

5@7:

Yong propose les 3 Brasseurs (proche de Concordia, facile)

Lucie a envoyé les adresses du bar Kampai ($$$) et du bar Ganadara ($$) (bar + possibilité de

manger). Il restera à réserver la place que nous aurons choisie.

Une première consommation serait payée par l’AQRAFE.

5- Varia

Yan demande à Patricia s’il y a des nouvelles pour le document sur les CRS pour les CEGEP. Patricia

va vérifier avec Suzanne si elle peut envoyer à Yan le document de travail révisé avant le 8

novembre.

6- Prochain exécutif
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L’ordre du jour étant épuisé, la rencontre se termine à 9h55. La prochaine rencontre téléphonique

aura lieu le mardi 5 novembre de 9h à 9h30 afin de finaliser l’organisation de l’AGA. Yong nous

informe qu’il ne pourra pas être présent à cette rencontre-là.
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